

令和3年10月13日

長尾西中だより



枚方市立長尾西中学校
枚方市長尾谷町1丁目73番1号
校長 石川裕子

西中祭～文化の部～

西中祭～文化の部～が終わりました。今年は、新型コロナウイルス第5波の影響を受け、8月25日の始業式からハイブリット型オンライン授業となり、全員そろって準備をするのが難しい時期が続きました。そんな中でも各クラス立派なホリゾントを仕上げていました。

クラスみんなで協力して1つの作品を創り上げる中で、人と人とのつながりを感じ、みんなで創り上げる達成感を味わったことと思います。本当にすばらしい文化祭となりました。

吹奏楽部、美術部、科学部の皆さんもこの文化祭のために準備をして立派な発表や展示をしていました。クラブ中止が長く続き、苦労も多かったと思います。よくここまでがんばったとあらためて感動しました。さすが西中生、すごいです。



吹奏楽部の演奏



美術部の展示



科学部の展示

各教科の取り組み展示

今年の文化祭のみどころ！！各教科の展示物がすごい作品ばかりでした。平和新聞はどの学年も内容が充実していました。また、社会科の「西中るるぶリーフレット」地域調べ学習の展示は、とてもわかりやすい観光案内で、行ってみたい気持ちになりました。また、国語の俳句や短歌は、3年生も2年生も個性豊かなものばかりでした。

宵闇の
爆ぜる花火に
目を細め

口の中
そうめん専用
スライダー
風にあおられ
雫飛び散る
※雫

夏祭り
子ども楽しむ
今はなき
去ること祈る
コロナの姿





ダンスの取り組み

保健体育科で9月に取り組んだダンスビデオをみんな見ました。ダンスはリズムによって体を動かし楽しいスポーツです。そして有酸素運動の要素もあります。特に、ステップが難しくチームでそろえるのは大変だったと思います。しかし、チームで創作活動をする達成感は気持ちがいいですね。先生チームもみんなにエールを送ろうと2週間練習してがんばりました。



生徒会活動

生徒会では、奈良県の香芝市立香芝中学校とオンラインで生徒会交流を行いました。



コロナ禍の中、学校全体で感染対策を取りながら、がんばった様子を交流しました。

本校では「手洗いキャンペーン」や「あいさつ運動」、「消毒」など各委員会活動を頑張っている様子を伝え、あらためて委員会がんばっていてすごいなと実感しました。

みんなのためにがんばるステキな西中生ですね。

P T A 活動

毎月第一金曜日に、PTA 企画運営委員会を行っています。ご参加いただいている PTA 本部役員の皆様、各委員会委員長の皆様、ありがとうございます。

さて、令和4年度の本部役員選出についてお知らせする時期となりました。昨日、お子様を通じて「PTA 選挙管理委員会の告示」のプリントを配付いたしました。PTA は、学校とご家庭をつなぐ大切な活動です。ご協力の程、よろしくお願いいたします。

また、地域教育協議会と本校 PTA で例年12月に行っている「ふれあいフェスティバル」は本年度も中止となりました。

今後の予定

- ・1年生 SDG s カードゲーム学習
10月15日(金)
- ・中間テスト
10月18日(月)・19日(火)
- ・体育祭 10月21日(木)
雨予備日 10月22日(金)
- ・生徒会選挙 10月25日(月)
- ・3年生薬物乱用防止教室
10月28日(木)・29日(金)

総合的な学習の時間

1年生：

SDG s カードゲームを実施予定です。カードゲームでプロジェクトの達成を目標にカードの交換をしながら世界の状況について考えるゲームです。ゲーム終了後に振り返りをします。その後自分たちで見つけた SDG s の課題について調べていく予定です。

2年生：

ジュニア EXPO の取り組みを行っています。現在は、身の回りにある課題について、SDG s の視点を取り入れて各自で課題設定をしています。この後、アイデアグループに分かれてプレゼンを作ります。アドバイザーの方(大阪大学大学院生)や関西外国語大学の学生ボランティアの方が構想づくりを助けてくださいます。協力して素晴らしいアイデアを作り出してください。

11月中旬には企業の方とアイデアミーティングを実施予定です。

3年生：

「なぜ、SDG s を学ぶ必要があるのかを考える」をテーマに昨年からは勉強してきた SDG s の学習や1学期に行ったカードゲームを思いだして SDG s の大切さを今一度考えています。自分たちの行動が将来の社会につながることに気がついてくださいね。

